

FIRMADO EL PRIMER CONVENIO COLECTIVO EN LA ASAMBLEA DE CRUZ ROJA DE CÓRDOBA

El pasado 11 de Marzo, CCOO y UGT, los dos sindicatos del comité de Empresa de la Asamblea Provincial de Cruz Roja en Córdoba, hemos llegado a un acuerdo con la Empresa, por el que se ha llegado a la firma del **PRIMER CONVENIO COLECTIVO** de Cruz Roja en Córdoba. Tras las reuniones mantenidas y gracias al trabajo de nuestros delegados y delegadas en la comisión negociadora de este convenio, la asamblea de trabajadores y trabajadoras apoyó las reivindicaciones y propuestas realizadas por la Representación de los Trabajadores, siendo también refrendado este trabajo por los órganos internos de cada una de las organizaciones firmantes del convenio.

Con esta firma, se viene a plasmar el fruto del trabajo de más de siete años de negociación, donde los sindicatos firmantes junto con la empresa, hemos realizado, una vez más, un ejercicio de responsabilidad atendiendo tanto a las circunstancias actuales, como a nuestra clara intención de seguir consiguiendo avances que nos permitan al personal de Cruz Roja en Córdoba, dignificar y poner en valor nuestro trabajo.

En el transcurso de las reuniones mantenidas en los últimos meses, que han hecho posible la firma de este primer convenio, hay que destacar el papel desempeñado por la representación de CCOO que, aún siendo minoría en el Comité de Empresa, han participado, en su totalidad, de manera decisiva en todas las reuniones con el asesoramiento de los compañeros y compañeras, tanto de COMFIA-CCOO Córdoba, como desde nuestra Federación en Andalucía.

Para nuestra organización ha sido fundamental conseguir un convenio que no supusiera rebaja en los ingresos del personal, que permitiera el mantenimiento de las condiciones de trabajo para los actuales empleados, mejoras en cuanto a disfrute de licencias, flexibilidad para facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar, planes de formación e igualdad, y una adecuación de los distintos niveles profesionales a la realidad de esta empresa en Córdoba.

En el actual panorama económico y laboral, para nuestro sindicato y gracias al trabajo de nuestros delegados y delegadas en Cruz Roja Córdoba, la firma de este convenio nos lleva a una valoración muy positiva y realza las posibilidades reales para la negociación colectiva en la defensa de las condiciones generales de los trabajadores y trabajadoras de la Asamblea Provincial de Cruz Roja en Córdoba, con el primer convenio firmado con la empresa y cuya aplicación será de dos años.

Delegad@s CCOO en Cruz Roja Córdoba

Elena García Olmo
Rosalía Carvajal Luque
José Luis Serrano García
Tamba Weyea Keita

**sindicato de servicios
financieros y administrativos
de CCOO de córdoba**

Avda. de Gran Capitán, 12-1º izqda.
14001 CÓRDOBA
Tel. 957 491 200 – Fax 957 487 699
comfia-co@and.ccoo.es
www.comfia.net - <http://www.comfia.info>
adherida a la **unión network international**